



# 新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる〜ぶ  
**白花**  
第6号：25. 6. 28

## 6月例会は代表と POUPE さんが欠席



代行 TAKA さんの挨拶

代役で、TAKAさんと若者が進行役で例会をはじめました。何時ものとおり、今までの経過報告と6月以降の予定されているイベント等の説明があり、



Chief いらっしゃ〜い

サフライズで Chief さんが来場されました。



6・10の教えに真剣なじゅんさん

やっぱり白花に居て欲しいな〜と感じました。復帰される日を皆待っていますよ〜。6月、札幌ドームに話題の二刀流・大谷



三段位試験が近いヒラさん真剣です

翔平投手が登板することによって観戦してきました。いきなり157km! ですか。童顔で長身で脚が長く、マスコミへの対応もソツなく堂々とした態度に感心しますよね。温かく厳しく大事に育て順調に大成して貰いたいものです。



大谷翔平初登板のさっぽろドーム

5月末に甥っ子の結婚式があって、大阪に行ってきました。内地生まれで内地育ちの私ですが、大阪の湿気を感じる蒸し暑さに些か閉口しました。札幌に来て40数年、すっかり心もカラダも北海道人になってしまった自分を感じました。



タカさんの切りに見惚れる

弟が田舎グルメですが、と一言いながら連れて行ってくれたセイロそばの「ちくま」という蕎麦屋さんと、くるみ餅の「かん袋」ですが両方のお店共昼時でもあったので、駐車場も県外ナンバーが多く、お店もお客で満杯でした。両店とも古い店舗ですが近隣では名の通った有名なお店だそうです。くるみ餅にカキ氷を盛って食べるのですが、これが美味しかったこと。出張の多い若者・TAKAさん、寄り道する時間が有れば堺までどうぞ。



開空のピー千機